

**Respuesta a Carlos Slim**

Las funciones del Ejército,
“legales”: López Obrador

PEDRO DOMÍNGUEZ · PAG. 6

Funciones del Ejército, “legales”: AMLO a Slim

Respuesta. El Presidente defiende que militares lideren obras: “¿quién hace aeropuertos de calidad en un año 5 meses?”

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió el trabajo que han hecho las fuerzas armadas en los cinco años de su administración luego de que el empresario Carlos Slim consideró “un exceso” que el Ejército esté metido en tantas cosas.

En la mañana de Palacio Nacional dijo que acepta que no les guste la participación de los militares, pero recordó que contribuir al desarrollo nacionales una de las misiones de la institución.

“No les gusta que la Defensa me ayude, nos ayude a todos operando el Tren Maya, construyéndolo y operándolo... Llamen militarizar el país, pero se olvidan de que el Ejército tiene esas esas funciones legales, nada más que no se conocían ni se llevaban a la práctica”, expresó.

Afirmó que entre las cinco misiones del Ejército está “la contribución del Ejército para la construcción de obras relacionadas con el desarrollo de México.

“No es para contestarle a Carlos, es nada más ponerles un

ejemplo a todos: si los ingenieros militares construyen una obra en mil millones y la hacen en un año, una empresa constructora de México y del extranjero haría esa misma obra en dos mil millones de pesos y en dos años”.

Slim ofreció el lunes una conferencia de casi cuatro horas, en la que reconoció que las fuerzas armadas son excelentes, pero que en la administración de López Obrador su participación ha sido “demasiada”.

El empresario explicó que cuando se invitó al Ejército a participar en las obras fue muy bueno, pero “que los estén metiendo en tantas cosas es un exceso, es algo que les preocupa o sienten que no les corresponde”.

Frente a estas declaraciones, el Presidente dijo que si no fuera por los militares obras como los aeropuertos Felipe Ángeles y de Tulum no habrían concluido.

“Yo les diría a los ingenieros, a las constructoras, con todo respecto: ¿Quién hace un aeropuerto de calidad internacional en un año cinco meses? Ni nuestros amigos de China, que son tan efi-

caces, trabajadores y ejemplo mundial hacen eso”

Pese a ello, sostuvo que “respeto mucho” a Slim, porque es una “gente trabajadora que invierte en beneficio de México y es respetuoso de la investidura presidencial, lo que no hacen otros que insultan al Presidente”.

El mandatario descartó, además, que el gobierno esté interesado en comprar Teléfonos de México y dijo que a Slim “le ha ido muy bien, como a casi todos los empresarios”, pues “cuando la milpa se da bien alcanza hasta para el pájaro”. ■

Al dueño de Telmex le ha ido bien, “como a casi todos los empresarios”